

Vertreter der Hello Kita, der Thurgauer Krebsliga und Kinder mit ihren Eltern lassen vor dem Sonnensegel gemeinsam Ballone steigen.

Bild: pd

Sonnensegel «Hello Kita»

Schönenberg. Im Rahmen des Präventionsprojekts «Hautkrebs» verschenkt die Thurgauer Krebsliga pro Jahr drei grosse Sonnensegel. Die Hello Kita in Schönenberg kam dieses Jahr in diesen Genuss und weihte am Sommerfest das bereits montierte Sonnensegel mit einem Apéro ein.

Joanna Hunziker, Präsidentin der Hello Kita Trägerschaft, und Cornelia Herzog-Helg, Geschäftsführerin der Thurgauer Krebsliga, begrüssten die zahlreichen grossen und kleinen Gäste im Kita-Garten. Als Mieterin im Seniorenzentrum Weitenau schätzt die Hello Kita das nahe

Zusammenleben von jungen und alten Menschen. Auch Cornelia Herzog-Helg gefällt diese generationenübergreifende Arbeit sehr und sie meint: «Gerade junge wie auch ältere Menschen brauchen einen besonderen Schutz vor der Sonne. Im Schatten des neuen Sonnensegels wünschen wir den Kindern wie auch den Betreuerinnen viel Spass.»

Im Anschluss an den offiziellen Teil durften die anwesenden Kinder Ballone in den Himmel steigen lassen, «Edelsteine» im Sand ausgraben und grosse Seifenblasen machen. Der Garten füllte sich mit Lachen und Leben. (pd)